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Greetings from the Owners’ and Residents’ Association

2012 is upon us and it’s time to renew your membership, or to join if you are not currently a member, so that the Association can continue to protect this lake that we value so highly.
Everything the Association does from protecting our environment and working to ensure our security to supporting community-based social events and representing our interests to municipal representatives is dependent entirely on the direct support of owners and residents through their memberships.  When you can show that you represent a community of interest, especially one that includes 400 potential voters, elected officials listen very carefully to what you have to say. 
That is why it is so important for you to be a member of the Owners’ and Residents’ Association.  Your support is absolutely essential if our lake is to continue to be healthy for our families and, more pragmatically, if our property values are to be maintained through time.  
2011 was a busy year and 2012 promises to be even busier, as the Association continues to grapple with issues that affect all of us. Sitting on the sidelines isn’t an option.  Show your commitment to the continued strength and vitality of our lake community by joining or renewing now. Simply go to http://www.lacbernard.ca/membership/membership.htm  -   no userid or password required  -  to download a copy of the membership form and mail the completed form and your cheque to the address indicated.  Even easier, take advantage of our electronic payment method by using PayPal. Email your membership fees through www.PayPal.com to ‘membership@lacbernard.ca’ and indicate the civic address of your lake property and any changes to your contact details. 
Our membership fees are the same as last year - $35 if you receive your Association communications only by email, and $40 if you prefer to receive them by regular post. Regardless of the payment method, you can indicate if you want $10 of your membership fee allocated to the clubhouse and/or if you would like to donate additional funds beyond your membership fee to address critical issues such as the environment and security, or to support clubhouse operations. This year we are introducing an early bird special. Pay your membership dues by the Annual Association Spring Meeting (May date to be announced) and your name will be entered into a draw (at the regatta) for your choice of logo items (total value not to exceed $50).  
Support the lake and be part of a strong and vibrant community.  It’s in all of our interests!
John McDonald, 
Chair, Membership (membership@lacbernard.ca) 
Owners’ and Residents’ Association of Lake Bernard,
Station ‘C’, Box 1262, Gatineau, Québec, J8X 3X7


[image: ]



Bonjour, de la part de l’Association des propriétaires et résidents du Lac Bernard!
 
L'année 2012 a commencé et le moment est venu de renouveler votre adhésion à l’Association ou d’y adhérer si vous n’êtes pas déjà membre, pour permettre à l’Association de continuer à protéger ce lac qui compte tellement pour nous. Tout ce que fait l’Association en protégeant notre environnement, en travaillant d’assurer notre sécurité, en appuyant des activités sociales communautaires et en représentant nos intérêts auprès des autorités municipales dépend entièrement du soutien direct des propriétaires et résidents grâce à leurs frais d’adhésion. Quand une association peut démontrer qu’elle représente une communauté d’intérêts, notamment 400 électeurs potentiels, les représentants élus écoutent très attentivement ce qu’elle a à dire. 

C’est pourquoi il est important que vous deveniez membre de l’Association des propriétaires et résidents du Lac Bernard. Nous avons absolument besoin de votre appui pour que notre lac continue d’être un endroit sain pour nous et nos familles et pour préserver la valeur de nos propriétés.
 
L'année 2011 a été bien occupée et 2012 devrait l’être encore plus tandis que l'Association continuera de faire face à des enjeux qui nous concernent tous. Nous ne pouvons pas nous permettre de nous croiser les bras. Montrez votre engagement envers le dynamisme et la vitalité de votre communauté en adhérant à l’Association ou en renouvelant votre adhésion. Allez à http://lacbernard.ca/membership/membership.htm - aucun nom d’utilisateur ou mot de passe n’est nécessaire – pour télécharger une copie du formulaire d’adhésion et postez-le, dûment rempli et accompagné de votre chèque, à l’adresse indiquée. Pour vous simplifier la tâche, profitez de la possibilité de paiement électronique en utilisant PayPal. Envoyez-nous par courriel, à membership@lacbernard.ca, vos frais d’adhésion au moyen de www.PayPal.com en vous assurant de bien indiquer l’adresse municipale de votre propriété au lac ainsi que tout changement concernant vos coordonnées. 

Nos frais d’adhésion sont les mêmes que l’an dernier, soit 35,00 $ si vous recevez les communications de l’Association uniquement par courriel et 40,00 $ si vous préférez les recevoir par poste ordinaire. Quel que soit le mode de paiement, vous pouvez indiquer si vous voulez affecter au Clubhouse 10 $ de votre cotisation et/ou si vous souhaitez faire une contribution financière supplémentaire en plus de vos frais d’adhésion pour aider l’Association à faire face à des enjeux critiques tels que l’environnement et la sécurité, ou pour appuyer le fonctionnement du Clubhouse. Cette année, nous vous offrons une option de préinscription. Payez vos cotisations de membre avant la Réunion annuelle de printemps de l'Association  (dont la date, en mai, sera bientôt annoncée) et vous participerez à un tirage au sort (à la régate) vous donnant droit à des marchandises portant le logo de l'Association (valeur totale maximale de 50 $). 

Appuyez votre lac et participez à une communauté dynamique et enthousiaste. Il y va de notre intérêt à tous!
Le président du Comité des adhésions,
John McDonald (membership@lacbernard.ca) 


Association des propriétaires et résidents du Lac Bernard,
Succursale C, C.P. 1262, Gatineau, QC  J8X 3X7
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